

## 一般質問

山 本 芳 照 議員



問

21年11月10日から11日に

大雨が降り、龍頭公園付近  
（佐古木地区内）が約20cm

浸水したが、次の事項を尋ねる【関連記事8頁】。

(1) 原因は、新孫宝排水機場（孫宝排水土地改良区が管理）のポンプが動いてあらず、夜間で係員が常駐してい

ていないために午前9時前後に水が引き始めた。

市はどんな指導をしているのか。

(2) 一定水位で自動的に排

水される装置になっているべきだと思うがどうか。

(3) 市はこれからどのように考えていくのか。

(4) （地元自治会が管理する佐古木地区水門は、市民が排水路として使っているという認識に立ち、市も補修補助をすべきではないか。

## 浸水した龍頭公園付近を市はどう考えていくのか

抜本的な工事が  
要ると思う

答 農政課長

(1) 台風等の場合は危機管理意識を持った迅速な対応を依頼しており、今後もう一度といった体制で指導していくたい。

(2) 自動装置は装備されていないので、現時点では手動の形を探っていきたい。

答 市長

(3) 各土地改良区の排水機

が運転できるよう、行政からも要請していくことが大事だと思う。

(4) 今後の検討課題にさせてほしい。

答 開発部長

## アルミボトルの 分別の周知を

資源ごみの回収等を行つてほしい。



衛生委員会  
ら、ふたを  
付けたまま  
出されたア  
ルミボトル  
等のふたを、  
不燃ごみへ  
分別するの  
が大変な作  
業だと聞い  
た。  
市が配布  
する「ごみ  
の分け方、  
出し方ガイ  
ドブック」  
で、正しい  
出し方を早  
急に周知し  
てほしいが  
どうか。

## ガイドの改正時に 周知したい

答 環境課長

今後ガイドブックの改訂版を発行するときに、周知を図つていきたい。